

VISIONEN KONFERENZ

zur Umsetzung der
UN-Behindertenrechtskonvention
in der Stadt Erfurt

Sehr geehrte Damen und Herren,

haben Sie Visionen?

Der Beirat für Menschen mit Behinderungen möchte Sie ganz herzlich zu einer Visionenkonferenz einladen.

Dass Menschen mit Behinderungen weltweit gleichberechtigt unter allen anderen Menschen leben können, ist eine Vision der Vereinten Nationen. Im Jahre 2009 wurden zahlreiche Ziele in einer UN-Konvention zu Papier gebracht. Bundestag, Thüringer Landtag und auch der Erfurter Stadtrat haben beschlossen, diese Vision in die Tat umzusetzen.

Dazu brauchen wir Sie!

Sie, die Sie mit einer Beeinträchtigung leben und immer noch auf Hindernisse stoßen, die es nicht geben müsste.

Sie, die Sie Menschen mit Handicaps begleiten und ihnen einen Platz in unserer Mitte verschaffen wollen.

Aber auch Sie, die Sie in Ihrem Unternehmen diese Visionen gern Wirklichkeit werden lassen würden, aber unter zu wenig Information oder zuviel Bürokratie leiden.

Wir sind uns sicher:

Wenn Sie alle diese Konferenz mit Ihrer Sicht, Ihrer Meinung, Ihren Vorstellungen und Vorschlägen bereichern, dann kann die Vision der Vereinten Nationen auch in Erfurt Wirklichkeit werden.

Nehmen Sie teil an der

Erfurter Visionenkonferenz zur UN-Behindertenrechtskonvention

am Montag, den 11.06.2012

in der Zeit von 15:00 bis 17:30 Uhr

im Atrium der Erfurter Stadtwerke

Weitere Informationen zur bundesweiten Kampagne finden Sie im Internet unter:

www.einfach-teilhaben.de

Mit freundlichen Grüßen

Uwe Kintscher

Wolfgang Zweigler

Rückfragen beantwortet Ihnen gern
Herr Zweigler.

Für eine optimale Vorbereitung bitten wir Sie
um Rückmeldung zu Ihrer Teilnahme.